



comunicado

DEPARTAMENTO DE LA FAMILIA

ACUDEN en Familia y Comunidad impacta el barrio Tortuguero en Vega Baja

Vega Baja, Puerto Rico- (26 de marzo de 2022)- Juegos pasivos, casa de brincos, manualidades, baile y el espectáculo del señor Sapo de Atención Atención fueron algunas de las actividades que se llevaron a cabo durante el evento ACUDEN en Familia y Comunidad en el Complejo Deportivo Tortuguero en Vega Baja. La actividad se realiza como parte de un esfuerzo del Departamento de la Familia a través de la Administración para el Cuidado y Desarrollo Integral de la Niñez (ACUDEN) en beneficio de la niñez temprana.

Al evento acudió la directora de la Oficina del Gobernador de Puerto Rico, Caridad Pierluisi, quien estuvo acompañada del administrador de la ACUDEN, Roberto Carlos Pagán. Más de 250 niños acudieron junto a sus padres.

El proyecto de impacto comunitario comenzó hace dos semanas, en donde el personal de la Fundación Atención Atención les brindó a los padres y cuidadores herramientas innovadoras para propiciar el aprendizaje y la socialización entre los niños a través del juego al aire libre.

“Estoy feliz de ver tantos niños disfrutando y jugando entre ellos. Es precisamente lo que quiere el Gobernador, que todos los niños de Puerto Rico estén bien y sean felices. Felicito al Departamento de la Familia por la iniciativa. Reconozco el apoyo del municipio y de toda la comunidad Tortuguero para lograr el éxito de esta iniciativa”, mencionó Pierluisi.

La comunidad Tortuguero fue visitada por una gama de expertos, quienes a través del juego y la música promovieron en los niños destrezas psicomotoras y cognitivas. Asimismo, procuraron que los adultos responsables de la

formación de los niños se involucren y tengan experiencias que les permitan ser apoyo para el aprendizaje de sus hijos.

“La meta es lograr implementar en las rutinas de nuestros niños “La Hora del Juego” utilizando la música y los juegos tradicionales al aire libre. Durante los pasados nueve días logramos unir a la comunidad y que los padres, a pesar de las agendas cargadas, pudieran sacar un espacio para pasar tiempo de calidad con sus hijos”, sostuvo el Roberto Carlos Pagán.

La secretaria del Departamento de la Familia, Carmen Ana González Magaz, anunció que se visitarán 26 municipios con un programa abarcador, de talleres y recursos, con el objetivo de recobrar la importancia del juego tradicional entre los niños. Al mismo tiempo que brindan apoyo emocional a los padres. También, estuvieron presentes los técnicos de ACUDEN brindando servicios dirigidos a estabilizar los centros de cuidado y los servicios a la niñez temprana bajo el programa Child Care, el personal de ASSMCA y el Negociado de Bomberos de Puerto Rico.

Por su parte el alcalde del Municipio de Vega Baja, Marcos Cruz Molina, se manifestó, “estamos súper contentos con esta iniciativa. Fueron 10 días de integración para los niños y la importancia de "La Hora de Juego". Nuestra Administración le da la bienvenida a estas y otras iniciativas que permitan la integración en beneficio de la niñez y las familias vegabajeñas”, sostuvo.

El proyecto cuenta con expertos de la Fundación Atención Atención. Organización que trabaja desde el 2017, con la implementación de “La Hora de Juego”, como una estrategia para la recuperación psico-emocional en los niños luego de un acontecimiento impactante.

ACUDEN en familia y comunidad ya ha impactado una comunidad en el Municipio de San Lorenzo y en el municipio de Camuy.

####